

# Luxuszug erneut in der Schweiz

Der aus 13 Wagen bestehende ungarische Luxuszug Golden Eagle Danube Express befährt auf Luxusreisen nach Venedig in unregelmässigen Abständen auch die Schweiz, so etwa am 3. November 2021 mit der Re 420 143.



Foto: Georg Trüb

## RBDe 567 zur Überfuhr eingesetzt

Da der RBDe 567 316 der Transports Régionaux Neuchâtelois (TRN) das letzte TRN-Fahrzeug mit Schraubenkupplung ist, wurde er am 24. November 2021 für die Überfuhr einer Stopf- und Krampfmaschine von Fleurier nach Neuchâtel verwendet, hier bei Auvernier.



Foto: Peter Pfeiffer

## Für einmal lokbespannt nach Vallorbe

Am 24. November 2021 erfolgte mit einem eigens zusammengestellten Extrazug, der mit der Re 420 194 bespannt war, auf der Strecke Lausanne–Vallorbe eine Prüfungsfahrt für das SBB-Zugspersonal. Auf dieser Linie sind im Regelfall keine solche lokbespannten Personenzüge zu sehen, hier in der Arnex-Kurve.



Foto: Peter Pfeiffer